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O DefensorO Defensor
  Proteja seu filhoProteja seu filho

Dia D da Campanha de Multivacinação 
será neste sábado em Taquaritinga
Prefeitura promove evento de vacinação para crianças e 
adolescentes menores de 15 anos em todo o município

A prefeitura de Taqua-
ritinga, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
realiza neste sábado (7), 
mais um Dia D Multiva-
cinação, dessa vez vol-
tado para crianças e ado-
lescentes menores de 15 
anos. A ação faz parte do 
Movimento Nacional pela 
Vacinação que, até 31 de 
outubro, também está in-
tensificando a imunização 

em todos os postos de saú-
de, identificando vacinas 
atrasadas nas carteiras de 
imunização.

No sábado, a ação será 
realizada nas 3 unidades 
de saúde do município, das 
8h às 13h, nas salas de va-
cina das UBSs do Jardim 
Buscardi, Vale do Sol e 
Jardim São Sebastião.

O objetivo das ações 
que vêm sendo adotadas é 

retomar as altas coberturas 
vacinais do Brasil, a partir 
da reconstrução da con-
fiança nas vacinas e da cul-
tura de vacinação do país.

Para aproveitar o Mo-
vimento Nacional pela 
Vacinação neste mês, pais 
ou responsáveis devem 
apresentar a caderneta de 
vacinação, documento de 
identidade e comprovante 
de endereço.

  Estudo de qualidadeEstudo de qualidade

Inscrições para o Vestibulinho 1º semestre de 2024 da Etec 
‘Dr. Adail Nunes da Silva’ de Taquaritinga já estão abertas
Instituição de ensino comemora 35 anos de ensino técnico de qualidade na Cidade

A Escola Técnica Estadual 
(Etec) Dr. Adail Nunes da Sil-
va, localizada em Taquari-
tinga, comemora 35 anos de 
dedicação à educação técnica 
de qualidade. Mantida pelo 
Centro Paula Souza, a institui-
ção é referência na oferta de 
cursos técnicos gratuitos e de 
alto padrão.

A Etec de Taquaritinga 
oferece diversas opções de 
cursos técnicos para atender 
às necessidades dos estudan-
tes. Entre eles, estão os cursos 
técnicos integrados ao Ensi-
no Médio, que proporcionam 
uma formação completa e 
abrangente.

São eles:
• Administração (Integral) 

- 40 vagas
• Alimentos (Integral) - 40 

vagas
• Informática para Internet 

(Integral) - 40 vagas
• Química (Integral) - 40 

vagas
Para aqueles que buscam 

uma alternativa para o período 
noturno, a Etec oferece cursos 
técnicos modulares:

• Administração (Noite) - 
40 vagas

• Agroindústria (Noite) - 
40 vagas

• Enfermagem (Manhã) - 
40 vagas

• Farmácia (Noite) - 40 
vagas

• Informática para Internet 
(Noite) - 40 vagas

• Recursos Humanos 
(Noite) - 40 vagas

Além disso, em parceria 
com a Fatec Taquaritinga, a 
Etec oferece o curso de En-
sino Médio com habilitação 
técnica em Desenvolvimento 
de Sistemas (Manhã) com 40 
vagas disponíveis.

As inscrições para o Ves-
tibulinho 1º semestre de 2024 
já estão abertas e vão até o dia 
8 de novembro, às 15h. Os 
interessados devem realizar a 
inscrição exclusivamente pelo 
site vestibulinhoetec.com.br.

Para mais informações, os 
candidatos podem entrar em 
contato com a Central de In-
formações ao Candidato pelos 
seguintes números:

• São Paulo e Região Me-
tropolitana: (11) 3471-4071

• Demais Localidades: 
0800 772 2829

Também é possível con-
sultar sobre vagas remanes-
centes, com a realização do 
exame em 10 de dezembro às 
13h30. A realização do Vesti-
bulinho é feita pela FAT - Fun-
dação para o Desenvolvimen-
to Tecnológico da Engenharia.

A Etec Dr. Adail Nunes 
da Silva orgulha-se de seus 35 
anos de história na formação 
de profissionais qualificados e 
espera continuar contribuindo 
para o desenvolvimento edu-
cacional da região.

Não perca a oportunidade 
de se qualificar e garantir um 
futuro promissor. Inscreva-se 
no Vestibulinho e faça parte 
da comunidade Etec de Ta-
quaritinga!

Foto: C
anva

http://www.vestibulinhoetec.com.br
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Nova proposta 
pelas seis horas 

na Prefeitura
N 

 
um passado não 

muito distante, o ex-pre-
feito José Paulo Delgado 
Junior, com intuito de di-
minuir custos municipais 
e sem dinheiro para um 
reajuste dentro do solici-
tado na época, introduziu 
na Prefeitura de Taquari-
tinga jornada de trabalho 
de seis horas diárias aos 
funcionários, perfazendo 
um total de 30 horas se-
manais.

Além disso, propor-
cionou ao funcionário, 
caso ele assim o dese-
jasse, trabalhar em outro 
ramo de atividade, a fim 
de aumentar seus recur-
sos financeiros, mensal-
mente.

E foi o que acabou 
acontecendo. Muitos 
desses funcionários con-
seguiram se encaixar em 
outros empregos, exer-
cendo trabalho diferente 
do praticado na esfera 
municipal, conseguindo, 
com isso, um ganho ex-
tra, possibilitando uma 
estrutura financeira mui-
to melhor.

Anos depois, com a 
eleição do atual prefeito, 
em 2016, as oito horas 
diárias voltaram no paço 
municipal, proporcio-
nando uma insatisfação 
muito grande ao funcio-
nalismo, acostumado às 
seis horas, muitos deles 
exercendo profissão pa-
ralela à da Prefeitura.

Pois bem, na sessão 
ordinária virtual, reali-
zada segunda-feira, dia 
2 de outubro, o presi-
dente da Casa de Leis, 
vereador Valcir Zacarias, 
apresentou requerimen-
to propondo ao chefe do 
Executivo, o retorno das 
seis horas diárias ao fun-
cionalismo público.

A proposta considera 
diversos fatores, incluin-
do a busca por melhores 
condições de trabalho, 
a redução de despesas 
para o município, além 
de buscar equilíbrio na 
atual situação financeira 
que afeta diretamente os 
servidores públicos, sem 
prejuízo aos serviços 
considerados imprescin-
díveis e essenciais.

Para que a norma 
seja, de fato efetivada, 
o requerimento destaca 
que sejam tomadas to-
das as providências téc-
nicas e legais, incluindo 
discussões com a classe, 
entidades públicas e rea-
lização de audiência pú-
blica, entre outros meios 
de deliberação.

Como se diz na gíria, 
a proposta é uma “faca 
de dois gumes”, pois 
voltar às seis horas diá-
rias, agora, seria tirar do 
funcionalismo, algumas 
benécies recebidas pelas 
40 horas semanais, tra-
balhadas atualmente.

29/9 - Sr. Carlos Bene-
dito da Silva, aos 70 anos. 
Deixa a esposa Dirce Apa-
recida Correia da Silva e 
dois filhos.

29/9 - Sra. Eunice Sil-
va Bezerra da Silva, aos 
62 anos. Deixa o esposo 
José Petrucio Bezerra da 
Silva e dois filhos.

30/9 - Sr. Mauro Ser-
gio Henojo “VELINHA”, 
aos 53 anos, Deixa uma 

filha.

30/9 - Sr. José Apare-
cido Bischoff “Alemão 
Chaveiro”, aos 74 anos. 
Deixa a esposa Edna Bar-
rere Bischoff e quatro fi-
lhos.

30/9 - Sra. Francisca 
Belmonte Flores Paulino, 
aos 83 anos. Viúva do Sr. 
Pedro José Paulino e deixa 
quatro filhos.

30/9 - Sra. Ederci Apa-
recida Turra, aos 70 anos. 
Deixa o esposo Sr. Mário 
Augusto Bovis.

30/9 - Sra. Ana Maria 
Irano, aos 77 anos. Viúva 
do Sr. Agenor Nascimento 
Alves e deixa três filhos.

30/9 - Sr. Eurisvan 
Mendes Rodrigues, aos 
52 anos. Deixa dois filhos.

1º/10 - Sra. Jandyra 

Gonçalves Constanzio, 
aos 95 anos. Viúva do Sr. 
Alberto Voss Constanzio e 
deixa dois filhos.

2/10 - Sra. Eva Tere-
za Feliciano Irano, aos 93 
anos. Viúva do Sr. Donato 
Irano e deixa dez filhos.

3/10 - Sr. Joaquim Sil-
va, aos 81 anos. Deixa a 
esposa Teresinha Souza 
Neves da Silva e cinco fi-
lhos.
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A vitamina da beleza
A busca por cabelos 

saudáveis e bonitos tem 
sido uma preocupação 
constante para muitas 
pessoas. A queda capilar, 
em especial, é um pro-
blema que afeta homens 
e mulheres em todo o 
mundo. Entre as soluções 
encontradas, a biotina, 
também conhecida como 
vitamina B7, tem se des-
tacado como um aliado na 
prevenção e tratamento 
da queda de cabelo.

A biotina é uma vi-
tamina do complexo B, 
essencial para diversas 
funções metabólicas em 
nosso corpo. Também co-
nhecida como vitamina 
H, ela é solúvel em água e 
pode ser obtida através de 
alimentos como aveia, no-
zes, peixe e fígado, além 
de vários tipos de suple-
mentos para crescimento 
capilar e das unhas. Atua 
como uma coenzima para 
as enzimas envolvidas na 
síntese de ácidos graxos 
e nas bases nitrogenadas, 
desempenhando um pa-
pel fundamental no cres-
cimento celular.

A queda de cabelo é 
um problema para mui-
tas pessoas, e estudos re-
centes têm indicado que 
a deficiência de biotina 
está associada a esse pro-

blema. Uma pesquisa rea-
lizada em 2020 analisou 
níveis séricos de biotina 
em 541 pacientes do sexo 
feminino que se queixa-
vam de queda de cabe-
lo. Surpreendentemente, 
38% dessas mulheres 
apresentaram deficiência 
de biotina. Isso sugere 
uma relação direta entre 
a falta dessa vitamina e a 
perda de resistência dos 
fios capilares.

Por sorte, a suplemen-
tação de biotina tem se 
mostrado eficaz no trata-
mento da queda capilar. 
Em outro estudo, 10.698 
adultos foram avaliados 
quanto ao uso frequente 
de suplementos multivi-
tamínicos que continham 
biotina. Os resultados 
indicaram que o uso fre-
quente desses suplemen-
tos ajudou a aumentar os 
níveis séricos de micro-
nutrientes e a diminuir o 

risco de deficiências vita-
mínicas.

Embora a biotina pos-
sa ser obtida a partir de 
alimentos como ovos, 
peixe e cereais integrais, 
muitas pessoas optam por 
suplementos vitamínicos 
devido à sua conveniên-
cia.

Outro ponto interes-
sante é a relação entre a 
biotina e a microbiota in-
testinal. Existem estudos 
que mostram que a disbio-
se intestinal (um desequi-
líbrio na flora intestinal) 
pode levar à diminui-
ção de biotina, causando 
queda capilar. Portanto, 
manter a saúde intestinal 
é crucial para garantir a 
absorção adequada dessa 
vitamina.

Esse micronutriente é 
conhecido como vitamina 
da beleza e desempenha 
um papel fundamental 
na prevenção e tratamen-

to da queda capilar. Seus 
benefícios vão além dos 
cabelos e afetam a saúde 
das unhas e da pele. No 
entanto, a suplementação 
de biotina deve ser feita 
com cautela, pois o exces-
so pode interferir em exa-
mes clínicos. Portanto, 
consultar um profissional 
de saúde é essencial para 
determinar a dose ade-
quada. Além disso, man-
ter a saúde da microbiota 
intestinal é fundamental 
para garantir a absorção 
eficaz da biotina. Com 
os cuidados adequados, a 
biotina pode ser a chave 
para cabelos saudáveis e 
bonitos..
* Arthur Micheloni é Fisio-
terapeuta, pós-graduado em 
Osteopatia, Ortopedia e Trau-
matologia, pós-graduando em 
Fitoterapia, discente e adepto 
da Medicina Integrativa e gra-
duando em Nutrição - e-mail: 
Drarthur@clinicamicheloni.
com
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  Não deixe para última horaNão deixe para última hora

Prazo para Cadastro Municipal de Habitação em 
Agulha e Fernando Prestes se encerra em breve
População deve providenciar documentação e efetuar o cadastro até 11 de outubro

A Prefeitura de Fernan-
do Prestes informa à popu-
lação da cidade e do distrito 
de Agulha que o prazo para 
realizar o Cadastro Muni-
cipal de Habitação está se 
encerrando em breve. Todos 
os cidadãos que ainda não 
efetuaram seu cadastro de-
vem ficar atentos às datas e 

locais disponíveis para esse 
processo importante.

Os moradores de Agu-
lha que precisam realizar o 
cadastro podem se dirigir ao 
CCI de Agulha, localizado 
na distrito, das 12h às 16h. 
É necessário levar consigo o 
CPF, RG e um comprovante 
de endereço atualizado.

O prazo para efetuar o 
Cadastro Municipal de Ha-
bitação em Agulha termi-
nará no dia 11 de outubro. 
Portanto, a população tem 
apenas alguns dias para pro-
videnciar a documentação 
e garantir sua participação 
nesse processo essencial.

Já os moradores de Fer-

nando Prestes que ainda não 
realizaram o cadastro po-
dem se dirigir à Prefeitura 
da cidade. Assim como em 
Agulha, é importante que 
os interessados levem CPF, 
RG e comprovante de ende-
reço.

O Cadastro Municipal 
de Habitação é uma etapa 

crucial para que as autorida-
des municipais possam pla-
nejar e fornecer habitação 
adequada para a população. 
Portanto, a colaboração de 
todos os residentes é fun-
damental para garantir que 
as políticas de habitação 
atendam às necessidades de 
cada comunidade.

Não deixe para a última 
hora. Providencie seus do-
cumentos e faça o cadastro 
dentro do prazo estabele-
cido. Essa é uma oportu-
nidade de contribuir para 
o desenvolvimento da sua 
cidade e garantir melhores 
condições de moradia no 
futuro.

  Todos juntosTodos juntos   EditalEdital

Dia das Crianças em Fernando 
Prestes promete muita diversão
Trenzinho da Alegria e brinquedos aguardam as crianças na Praça Central

O Dia das Crianças está 
chegando, e em Fernando 
Prestes, a diversão para os 
pequenos está garantida! 
No próximo dia 12 de ou-
tubro, quinta-feira, a partir 
das 15h, a Praça Central 
da cidade se transformará 
em um verdadeiro parque 
de diversões para celebrar 
a data.

O evento contará com 
a presença do "Trenzinho 
da Alegria", que promete 
encantar as crianças com 
seus passeios pela praça. 
Além disso, uma varieda-
de de brinquedos estará à 
disposição dos pequenos, 

proporcionando horas de 
entretenimento e risadas.

A diversão não se li-
mita apenas a Fernando 
Prestes; a Praça Central 
do Distrito de Agulha tam-
bém será palco de ativida-
des especiais para o Dia 
das Crianças, garantindo 
que todas as crianças da 
região tenham a oportuni-
dade de comemorar essa 
data tão especial.

Então, prepare a crian-
çada e venha celebrar o 
Dia das Crianças em gran-
de estilo nas Praças Cen-
trais de Fernando Prestes 
e Agulha. Uma tarde cheia 

de diversão espera por to-
dos. Não perca!

Aproveitamos para 
lembrar que a diversão é 
importante, mas também é 
essencial cuidar da saúde 
e da segurança das crian-
ças durante o evento. Por-
tanto, não se esqueça de 
manter um olhar atento e 
garantir que todas as me-
didas de segurança sejam 
seguidas.

Traga a família e faça 
deste Dia das Crianças um 
momento especial de ale-
gria e carinho para os pe-
quenos de Fernando Pres-
tes e Agulha!
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  Técnica e HabilidadeTécnica e Habilidade

Espetáculo de dança ‘As Mulheres na Dança Urbana’ 
celebra a força feminina em Taquaritinga

Grupo Gurias apresenta intervenção artística gratuita na Praça Dr. Waldemar D'Ambrósio

Neste sábado, 7 de outu-
bro, a partir das 17h, a Praça 
Dr. Waldemar D'Ambrósio 
será o palco de um espetá-
culo de dança emocionante 
intitulado "As Mulheres na 
Dança Urbana". O evento é 
realizado pelo grupo Gurias 
e promete celebrar a força e 
a sensibilidade feminina por 
meio da arte da dança.

"Mulher na Dança Ur-
bana" é o primeiro espe-
táculo do grupo Gurias, 
apresentado em formato de 
intervenção que pode ocor-
rer em diferentes espaços. 
Através das técnicas do 
Locking, Waacking e Hip 
Hop, as dançarinas compar-
tilham algumas de suas ex-
periências como mulheres 

no contexto da Cultura Hip 
Hop, conectando-as com vi-
vências que todas as mulhe-
res enfrentam na sociedade 
em geral.

O espetáculo combina 
coreografias, discursos com 
depoimentos e reflexões, 
além de solos, para expres-
sar toda a força e sensibili-
dade feminina. Ao final da 

apresentação, o público será 
convidado a participar de 
uma breve jam, experimen-
tando alguns movimentos 
das danças ao som da DJ 
convidada.

Este evento gratuito faz 
parte do Circuito Cult SP, 
uma parceria entre a Pre-
feitura Municipal de Ta-
quaritinga e a Secretaria da 

Cultura, Economia e Indús-
tria Criativa do Governo 
do Estado de São Paulo. A 
gestão e produção estão a 
cargo dos Amigos da Arte, 
organização comprometida 
em promover a cultura e as 
artes em todo o estado.

Toda a comunidade 
está convidada a participar 
deste espetáculo único que 

celebra a força, a arte e a 
expressão feminina. Traga 
sua família e amigos para 
uma tarde de dança, cultura 
e reflexão na Praça Dr. Wal-
demar D'Ambrósio. É uma 
oportunidade imperdível de 
vivenciar a riqueza da dan-
ça urbana e celebrar o poder 
das mulheres na arte e na 
sociedade.

  Reforço nas indicaçõesReforço nas indicações

Tonhão da Borracharia reitera pedido de Operação 
Tapa-Buracos em bairros da Cidade

Durante sessão virtual, o vereador destacou a urgência na realização 
do serviço para melhorar as condições das vias públicas

Na noite de segunda-feira, 2 de 
outubro de 2023, os vereadores de 
Taquaritinga (SP) se reuniram vir-
tualmente para mais uma sessão 
ordinária da Câmara Municipal. 

Durante o encontro, o vereador 
Tonhão da Borracharia apresentou 
uma indicação de extrema rele-
vância para a comunidade local.

O vereador solicitou ao pre-

feito municipal que seja realizada 
uma operação tapa-buracos em 
todas as vias onde seja necessá-
ria a execução desse serviço nos 
bairros Jardim Buscardi, Vila Es-
perança, Vila Fucci e Vila Di San-
ti. A indicação visa abordar uma 
questão que afeta diretamente a 
qualidade de vida dos moradores 
dessas áreas.

Tonhão da Borracharia enfati-
zou a urgência desse pedido, des-
tacando que as vias mencionadas 
estão em péssimas condições, o 
que compromete a mobilidade 
dos cidadãos e pode resultar em 
danos aos veículos. Além disso, o 
estado precário das ruas prejudica 
a acessibilidade e a segurança dos 
pedestres.

O vereador já havia apresen-

tado indicações semelhantes no 
passado, reforçando a necessidade 
de atenção por parte do poder pú-
blico para a recuperação das vias 
danificadas. A indicação atual, 
além de renovar o pedido, ressal-
ta a importância de se priorizar a 
realização da operação tapa-bu-
racos, proporcionan-
do vias mais seguras 
e confortáveis para 
os moradores desses 
bairros.

Agora, a expecta-
tiva é de que a indi-
cação seja analisada 
pela administração 
municipal, que deverá 
avaliar a viabilidade 
da operação e alocar 
os recursos necessá-

rios para a melhoria das condi-
ções das vias públicas. O vereador 
Tonhão da Borracharia continua 
empenhado em buscar soluções 
para as demandas da população, 
demonstrando seu compromisso 
com o bem-estar da comunidade 
de Taquaritinga.


